

Afrique du Sud

Nouveau don pour les victimes du conflit sino-japonais.

Le 25 février, le Comité international de la Croix-Rouge a reçu, par les soins de la Croix-Rouge sud-africaine, la somme de 495.9.6, livres sterling (10.548,65 francs suisses) destinée à l'achat de matériel sanitaire pour la Chine. Ce don est composé de deux parts : 95.9.6, livres sterling ont été remises à la Société elle-même par des personnes qui sympathisent aux malheurs des Chinois, et 400,— livres sterling ont été souscrites par le comité nommé *The Chinese Relief Fund*, qui avait déjà, en janvier¹, envoyé au Comité international la somme de 12.150,60 francs suisses par les bons offices de la Croix-Rouge sud-africaine.

Chine

Conflit sino-japonais.

Voir sous Comité international, p. 273.

Equateur

Comité de la Croix-Rouge équatorienne.

Par lettre en date du 1^{er} janvier 1938, la Croix-Rouge équatorienne a informé le Comité international de la Croix-Rouge que ses comités ont été constitués comme suit :

Comité exécutif : S. Exc. le général A. I. Chiriboga, *président* ; Sr. Dr. Isidro Ayora, *vice-président* ; Sr. Leopoldo Seminario, *vice-président* ; D^r Cesar Jacome M., *secrétaire général* ; D^r M. A. Iturralde, *vice-secrétaire* ;

¹ Cf. *Bulletin international*, janvier 1938, p. 88.